



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 4 Pièces |
| Superficie | 143 m² |
| Référence | P1068 |
| Prix | 445 000 € |

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

Dans un petit hameau calme et familial, à 5 minutes du village. Nous vous proposons cette jolie maison de 143M2 composée au RDC: d'une terrasse exposée Sud-Est, d'une salle à manger, d'une cuisine neuve toute équipée, d'une buanderie, d'un garde-manger et d'un wc. Au 1er étage: un grand salon avec sa cheminée, d'une belle chambre de 25 M2 avec sa salle de douche et wc. Au niveau supérieur, une chambre, dressing, une salle de bain et un wc. Atypique et très charmante, cette maison offre de nombreuses possibilités d'aménagements dans un environnement calme et proche du village

In a quiet and family hamlet, 5 minutes from the village. We offer you this pretty house of 143M2 composed on the ground floor: a south-east facing terrace, a dining room, a new fully equipped kitchen, a laundry room, a pantry and a toilet. On the 1st floor: a large living room with its fireplace, a beautiful bedroom of 25 M2 with its shower room and wc. On the upper level, a bedroom, dressing room, a bathroom and a toilet. Atypical and very charming, this house offers many possibilities of development in a quiet environment and close to the village

AGENCE ELVI

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

